



Licenciado en Ciencias de la Información y en Ciencias Políticas y Sociología por la Universidad Complutense y doctor por la Universidad de Almería. La tesis doctoral, titulada *Anarquistas y comunistas en la formación del movimiento obrero almeriense (1872-1939)*, obtuvo la mención internacional tras una estancia de investigación en la Universidad de Aix-Marseille. Una biografía sobre el gobernador comunista Vicente Talens, publicada por el Instituto de Estudios Almerienses, fue el trabajo realizado para la consecución del Diploma de Estudios Avanzados (DEA).

Como periodista, ha trabajado en los diarios *Ideal*, *La Voz de Almería*, *El País* y *La Crónica*, ha sido responsable del gabinete de prensa de la Cámara de Comercio y subdirector de Prensa y Publicaciones de los Juegos Mediterráneos Almería 2005. También ha trabajado como coordinador de proyectos europeos de desarrollo rural y como sociólogo para el Instituto Andaluz de la Juventud. Fue asesor de la Fundación Integrasul (Rio Grande do Sul, Brasil) y delegado de Asamblea de Cooperación por la Paz en Túnez.

En la actualidad es profesor bilingüe de Geografía e Historia del IES La Puebla de Vúcar. Sus líneas de investigación se centran en los comienzos del movimiento obrero y en la evolución de las corrientes anarquistas y comunistas durante la Segunda República, la Guerra Civil y la represión franquista de posguerra.

Para contactar:

Email: anralmeria@yahoo.es